

16 Provinces

Moyen-Ogooué/Lambaréné/Célébration de la Journée nationale de la femme par le PDS

Dans l'esprit du parti



Photo : Julie Nguimbi



Photo : Julie Nguimbi



Photo : Julie Nguimbi

Présentation de la coordinatrice nationale des femmes du PDS, Colette Madoungou. Photo du milieu: La coordinatrice provinciale du PDS, Mireille Simboue a marqué le soutien des femmes envers leur leader pour ses multiples initiatives en leur faveur. Photo de droite: Les femmes invitées à ratisser large pour la prise du pouvoir.

René AKONE DZOPE

Lambaréné/Gabon

Les femmes du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), sous la houlette de la vice-présidente chargée du Moyen-Ogooué, de la Ngounié et de Mouïla, Ernestine Ibondou, accompagnée entre autres de la coordinatrice nationale des femmes, Colette Madoungou, ont manifesté leur solidarité envers les femmes migovéennes.



Photo : Julie Nguimbi

Le "Village lumière"...



Photo : Julie Nguimbi

La vice-présidente, Ernestine Ibondou, échangeant avec une bénéficiaire.

L'ÉDITION 2016 de la Journée nationale de la femme a été célébrée « exceptionnellement », le 16 avril dernier, sur l'ensemble du pays. Les femmes du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), ont choisi Lambaréné pour commémorer l'événement. Pour coller à l'esprit du parti, à savoir la solidarité sociale, Ernestine Ibondou, vice-président chargée du Moyen-Ogooué, de la Ngounié et de Mouïla, Colette Madoungou, Mireille Simboue et Gisèle Ikouma, respectivement coordina-

trices nationale, provinciale et du 4^e arrondissement de Port-Gentil (Ogooué-Maritime) ont rendu visite à leurs congénères du Moyen-Ogooué. Bras chargés de kits alimentaires, elles ont parcouru l'ensemble des maisons, consolé les femmes du troisième âge y résidant. « *Me Ndaot Rembogo nous a envoyées vers vous pour vous souhaiter une bonne fête et vous témoigner, par ce geste, son amour et sa solidarité* », a confié Ernestine Ibondou, en rappelant le nouveau concept du parti "Gabon so-

lidaire" qui est, en rappel, une approche dynamique valorisant le Gabonais et son environnement pour le bien-être absolu. Il faut signaler la grosse déception des responsables du PDS, signataire du pacte social proposé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, auxquels on été refusé, à la dernière minute, après l'avoir accepté au départ, la remise des kits alimentaires aux femmes incarcérées à la prison centrale de Lambaréné. Qu'à cela ne tienne, dans l'après-midi, la même équipe s'est retrouvée à la

grande salle de l'Hôtel de ville pour une rencontre avec les femmes. Dans son adresse, Mireille Simboue a marqué son soutien à Me Séraphin Ndaot Rembogo pour, a-t-elle indiqué, les efforts inlassables qu'il déploie en faveur de l'autonomisation de la femme, à travers notamment la mise à leur disposition des fonds nécessaires à la création des micro-projets. Pour sa part, Ernestine Ibondou a d'abord présenté la nouvelle coordinatrice nationale des femmes du PDS, Colette Madoungou, nommée au cours du dernier conseil exécutif.

Ensuite, elle s'est réjouie de ce que les femmes ont maintenu la grande ferveur de 2013, même si, a-t-elle dit, le parti n'a pu glaner d'élus cette année-là. L'oratrice a encouragé les femmes à s'impliquer davantage dans la politique, afin de mieux défendre leurs intérêts. Citant Félicien Marceau (nom de plume de Louis Carette, auteur dramatique, romancier, scénariste) qui disait « *Le bonheur, c'est de savoir ce que l'on veut et le vouloir passionnément* ». **REDYNAMISATION**•Elle a appelé à plus de présence

sur le terrain pour ratisser large, avec pour but avoué la prise du pouvoir, qui passe par la prise des conseils communaux et départementaux ainsi que l'occupation du palais Léon Mba. Par ailleurs, Mme Ibondou est revenue brièvement sur le compte-rendu du conseil exécutif de la capitale économique au terme duquel les participants avaient donné mandat à leur leader, Me Séraphin Ndaot Rembogo, pour la poursuite de la recherche, au mieux des intérêts de leur entité politique, de nouveaux partenaires en vue de l'atteinte de leurs objectifs communs. Plusieurs coordinations des femmes du PDS ont été installées dans le cadre justement de la redynamisation du parti. Ainsi, Rachel Nymamesonne a été portée à la tête de la coordination provinciale du Moyen-Ogooué, Amélie Nyangui à la coordination communale, Olga Nanga (1^{er} arrondissement) et Carole Faure (2^e arrondissement) de Lambaréné. Des cellules ont été également investies.

Estuaire/Commune d'Akanda/Activités des parlementaires

Le sénateur communal au contact des populations

LEBON

Libreville/Gabon

LE nouveau sénateur du siège unique de la commune d'Akanda, Ernest Onewin-Walker, vient de boucler une tournée qui l'a conduit dans le premier et deuxième arrondissements. Une prise de contact qui lui a permis de prendre langue avec les auxiliaires de commandement, les notables et les populations. « *Il s'agissait de rendre visite aux chefs de quartier, de regroupement de villages et aux notables, afin de rendre compte d'une part, du travail parlementaire, et reprendre attache avec les représentants des populations, d'autre part. Depuis mon élection, je n'ai*

pas eu l'occasion de revenir vers eux. C'est un renforcement de liens entre élu et populations. Je suis venu également écouter les populations afin de voir ce que nous pouvons réaliser ensemble en terme de développement économique, social et culturel de la commune », a déclaré Ernest Onewin Walker, expliquant le sens et l'intérêt de la tournée qu'il vient de boucler. Partout où il est passé, l'élu national a invité les jeunes à la prise de conscience et à s'impliquer dans les programmes de développement lancés par l'Etat, en vue de leur autonomisation. Il les a appelé aussi à s'approprier notamment le programme « Graine » dont l'objectif, entre autres, est de réduire le chômage des jeunes, tout en transformant les agri-



Photo : DR

Le sénateur Ernest Walker-Onewin pose pour la postérité avec ses hôtes, lors de la tournée à travers la commune d'Akanda.

culteurs traditionnels en véritables chefs d'entreprise de ce secteur d'activité. « *Ce programme est une grande opportunité*

pour vous », a souligné le parlementaire. Les doléances portées à la connaissance d'Ernest Onewin Walker par les

auxiliaires de commandement et les habitants concernent l'absence des voies d'accès dans certaines localités, le manque

d'eau potable et d'électricité, le besoin en structures sanitaires et le renforcement de l'offre de l'éducation et de la formation professionnelle dans la commune d'Akanda. Les auxiliaires de commandement, notamment les chefs de villages et de regroupement de villages, ont plaidé particulièrement pour le paiement régulier de leurs allocations que certains affirment ne pas avoir touché depuis plusieurs années. Le sénateur a promis de transmettre les doléances des populations aux plus hautes autorités de l'Etat, afin que des solutions adéquates soient trouvées. Il a cependant insisté pour que soit mis en place, avec le concours de tous, certains petits projets communautaires, notamment dans le domaine de la santé.